

Hallo Zusammen,

Die Deutschen Meisterschaften Dreibahnen der Jugend und nun auch der Erwachsenen sind Geschichte. Die Ergebnisse sind auf der Seite des Deutschen Bohlekglerverbandes einzusehen. Unter Liveticker Deutsche Meisterschaften. Für den SKVMV waren es unglaublich erfolgreiche Titelkämpfe. Die Jugend holte acht Medaillen, die Erwachsenen viermal Edelmetall. Dazu gab es noch weitere Topresultate. Glückwunsch allen daran Beteiligten. Daran war kaum zu denken. Einige Medaillen waren total überraschend, wie Bronze bei den Herren Verein.

Klaus Kulla